

20/116



Einwohnerratssitzung 29. Oktober 2020

Postulat: Keine Verlängerung des Crossiety Vertrages

Anlässlich der Budgetbesprechung wurde seitens Stadtrats mitgeteilt, dass die Stadt Lenzburg zwar aktuell die Crossiety App finanziell mit jährlich 22'500 CHF unterstützt, selber aber die Plattform nicht zur Verbreitung von Inhalt nutzt. Der Vertrag mit Crossiety hat eine Laufdauer von 5 Jahren, womit die Stadt Lenzburg 112'500 CHF als Anschubfinanzierung für die bessere digitale Vernetzung der Bürger geleistet hat.

Wir sind der Meinung, dass dies genügt und die Plattform nun in die wirtschaftliche Selbstständigkeit entlassen werden soll. Darum stellen wir folgenden Forderung:

«Der Unterstützungsvertrag für die Crossiety Plattform ist durch den Stadtrat nicht mehr zu erneuern und auf das nächste Kündigungsdatum zu beenden.»

Die Unterzeichnenden:

Handwritten signatures in blue and black ink, including names like A. Tobler, J. Josselyn, and M. Kull, along with various initials and scribbles.